

L'Éclaté de l'Est du 21/4/91

## L'office municipal des sports prépare la fête



Le président de l'O.M.S. remet le chèque à M. Pierre Duveaux, président de l'Effort Gymnastique.

week-end des 25 et 26 mai, tout le territoire se mettra au service du sport. A. Mirecourt, l'O.M.S. ne voulait pas louper cette occasion et prépare ses festivités. Le président Jean-Marc Algeri avait donc convoqué son comité directeur pour présenter les diverses manifestations déjà acquises.

MM. Donel et Mouggelle présentaient, au nom du collège, le projet triathlon qui sera proposé le samedi 25 mai après-midi. Cette compétition se déroulera par équipe de cinq sous forme de relais. Pourquoi le relais ? Tout simplement parce que cela ôte la sportivité extrême, ainsi tout le monde peut prétendre à participer et à gagner.

Ce triathlon se composera d'un 50 mètres à la piscine, de 2 400 mètres en vélo et de 1 200 mètres en course à pied. Il y aura trois catégories qui se dénomineront : jeunesse pour les 14-17 ans ; adulte pour les 18-39 ans ; vétéran pour les 40 et plus.

D'ores et déjà, les personnes intéressées doivent s'inscrire auprès de M. Hervé Donel à la salle Evasion (tél. 29.37.07.59). Les inscriptions seront ouvertes jusqu'au 22 mai.

Toujours le samedi, le « Pétanque Club » organise un concours officiel ouvert aux licenciés ou non.

M. Vançon précisait qu'il débuterait à 15 h sur la place de

la Fête (la bien nommée).

M. Yves Séjourné présentait, quant à lui, le projet de l'installation, aux Halles, de divers ateliers de démonstrations sportives tels la gymnastique, un jeu d'adresse à base de football, handball et basket-ball. Il était demandé aux associations si elles le désiraient, de monter un stand pour présenter leur discipline.

M. Liébaut annonçait que le cyclotourisme mettra sur pied une randonnée de 25-30 km, encadrée, sous forme de promenade le dimanche matin.

Ce week-end se clôturera par le parcours du cœur qui verra la collaboration des habitants de Poussay, Mattaincourt, Hymont et Mirecourt. En

effet, du côté de l'O.M.S., l'on voyait d'un bon œil un rassemblement de cette envergure pour entretenir les bonnes relations de voisinage.

Le parcours n'est pas encore défini, mais l'on pourrait envisager que nos amis de Poussay viennent à Mirecourt puis les deux groupes se rendraient à Mattaincourt puis Hymont avant de revenir en longeant les bords du Madon sur Mirecourt pour déguster le pot de l'amitié.

M. Algeri concluait cette réunion en lançant un appel à toutes les personnes qui se sentent concernées par ce week-end et en les invitant le vendredi 26 avril à 20 h 30 au centre d'accueil pour affiner le programme de cette fête.